

ANUNCIOS.

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy, en la Administración calle de San Lorenzo nº 10...

EL FOLLETIN DE LAS PUNTES

DIARIO DE ANSOS Y NOTICIAS... DE JUEVES 11 DE ABRIL DE 1887

El Imparcial, con el número de hoy...

Núm. 2,767

Los pedidos se sirven enseguida...

AGRICULTORES

Se garantiza la veracidad del género...

DINERO

Se recibirá en el momento...

A nuestros suscritores

ANUNCIO IMPORTANTE... Se garantiza la veracidad del género...

PRECIO DE SUSCRICION

PARA LOS ABONADOS A NUESTRO PERIÓDICO... CINCO PESETAS SEMESTRE Y OCHO PESETAS AÑO...

Ofelia, del laureado y magrado quinto...

OTRA. Los abonados de este periódico...

EL SERPIS

El Serpis, es como v. obispo...

Consejo para

Las familias de niñas o niños...

Enseñanza

Enseñanza de las niñas y niños...

El Imparcial, con el número de hoy...

EL TIPO DESCARADO Y REFINADO

El tipo descarado y refinado...

Los de la Academia

Los de la Academia, es como v. obispo...

Consejo para

Las familias de niñas o niños...

Enseñanza

Enseñanza de las niñas y niños...

El Imparcial, con el número de hoy...

EL TIPO DESCARADO Y REFINADO

El tipo descarado y refinado...

Los de la Academia

Los de la Academia, es como v. obispo...

Consejo para

Las familias de niñas o niños...

Enseñanza

Enseñanza de las niñas y niños...

Memorias de un niño de la Saboya

IXX. racion la hace un hombre desde una tabla colocada...

cada uno un harpoon para sostenerse...

deaban como la que el panadero...

No se hizo este aguarar el mismo día en...

que llegó la carta recibió el Sr. Galcerán a un sugeto que le dijo llamarse José Roig y Puch y ser portador de los documentos que le mostró en el acto. Era el primero una papeleta de empeño, ó resguardo, del Monte pío Barcelonés, en el que constaban empeñados un reloj de oro con cadena también de oro, un medallón del propio metal con 15 brillantes, dos gemelos y tres pasadores de oro, con un solitario cada uno, una sortija de oro con un brillante de cinco quintales de peso, otra sortija con brillantes gruesos, dos ajustadores con záfiro y un alfiler de oro, con tres perlas negras.

La papeleta está estendida a nombre de don Francisco Fernandez, y en ella se consigna un préstamo de 500 pesetas. El talon es auténtico y lleva las firmas del director de turno, del cajero y de la persona que figura en el haber recibido del préstamo.

En el otro documento se consignaba que Francisco Fernandez y Regueira (de quien se hace referencia en la carta de Rivadeo) vendía a D. José Roig y Puch (asi decia llamarse el portador de las papeletas), por la suma de dos mil cien pesetas, satisfechas en el acto de estenderse el documento, la papeleta de empeño de que llevamos hecha mención. Se añadía que la operación era reversible dentro del plazo de sesenta días; á contar desde el en que se extendió y firmó el contrato, mediante la entrega de la cantidad ya expresada, y que trascurrido el plazo (que espiraba precisamente el día en que ocurrió lo que estamos relatando), el comprador podría disponer libremente de los efectos empeñados, tasados en el Monte-pío en seis mil seiscientos pesetas. El escrito tenia las correspondientes firmas al pié.

El Sr. Galcerán cayó lisa y llanamente en el garlito. La carta de Rivadeo era para él auténtica auténtica era también la papeleta de empeño, y el documento firmado por Fernandez y el prestamista estaba en armonía con lo que le decían sus correpondientes Hijos de Sebastian Escuder.

Obedeciendo, pues, las instrucciones recibidas recogió el documento de cesion con pacto reversional y el resguardo ó papeleta de empeño, é inmediatamente aprontó al su uesto prestamista las dos mil cien pesetas.

Efectuado el encargo, se apresuró á participarlo á los Sres. Hijos de Sebastian Escuder, á qui nes manifestó al propio tiempo que cargaba en cuenta la cantidad desembolsada.

Asi las cosas y cuando esperaba tranquilamente que trascurrieran los días para recibir carta manifestándole la conformidad con lo hecho, sorprendióle el siguiente telegrama:

"Rivadeo 12 Enero, á las 12:45 tarde.—No entendemos su carta del 8. Nada escribimos el 4 ni co-ocemos á Roig. Diga lo que hay."

El Sr. Galcerán dirá á los Hijos de Escuder que ha sido víctima del timo mas escandaloso que darse puede.

La carta de Rivadeo ha resultado una verdadera falsificación. Falso es el membrete y falsificadas están la letra y la firma. El talon del Monte pío también resultó falsificado. Lleva el núm. 17 418 y fué extendido el día 31 de Octubre de 1886. Al presentarse el Sr. Galcerán en el Monte pío para comprobarlo, resultó correspondir á un reloj por el cual se prestaron ocho pesetas.

De manera que los autores de la estafa, una vez se hubieron hecho con la papeleta, borraron lo que les convino borrar y estamparon en ella lo que fué conducente á sus fines ruines.

Como se ve, acaba de consumarse un timo que ha de ll mar seriamente la atención del comercio todo y de las autoridades. Ya no se contentan los timadores con urdir una sencilla trama ó con estafar cantidades relativamente pequeñas. El hecho que acabamos de relatar prueba evidentemente que el timo corre camino de tomar proporciones y de tener en jaque continuamente á los comerciantes.

Estén estos, pues, apercebidos y no se dejen coger en la red.

¿Resucitará Melgares?

"El Imparcial," nos da la noticia de la muerte de Melgares, con referencia á noticias recibidas de Gobernacion. Podrá ser cierta; así lo hace creer la muerte dada á Frasco Antonio y á Verdedor, tan pronto como se quiso perseguirlos. Para el Sr. Leon y Castillo se conoce que eran esos señores tan bandidos como los de los montes de Toledo, y que no habia razon justificada para que no fuesen perseguidos, como en otras ocasiones lo fueron los bandidos toledanos.

Pero la forma en que se ha encontrado el cadáver del célebre saltador malagueño, deja en muchos un asomo de duda. Hay quien piensa que, asi como no hace mucho los diarios ministeriales aseguran bajo la palabra honrada de un individuo venido de la Argelia que el dicho Melgares habia emigrado á aquella posesion francesa, bien pudiera suceder ahora que Melgares se diera por emigrado á la otra vida, á fin de gozar, merced á esa noticia, de la libertad é impunidad de que ha gozado merced á la falsa noticia de su emigracion al Africa.

El punto donde se encontró el cadáver, las pruebas de su identificacion, el crédito que merezcan los que tal declaran, son cosas que no debe aceptar *prima facie* como de buena ley el señor Leon y Castillo. Los bandidos en general, cuando se ven estrechados por una persecucion algo más que formularia, tienen entre sus grandes recursos el de hacerse el muerto. Ni aun seria cosa imposible para ellos hacer un cadáver y presentarlo ellos mismos vivos, como su propia persona muerta, y aun cobrar por ello la gratificacion debida.

La cosa no es imposible. Sobran en esas comarcas, desmoralizadas desde muy antiguo y protegida y alimentada tal desmoralizacion por los mismos gobiernos, testigos que declaren falsamente, autoridades que hacen la vista gorda, cuando no encubren á los criminales ó utilizan los productos del crimen, cosas todas más difíciles y expuestas que las de declarar sobre la identidad de un cadáver, sobre todo cuando este puede estar descompuesto, dejando amplio campo para las suposiciones referentes al parecido.

Se nos refiere un hecho ocurrido allá por los años de 1859 cuando campeaba por aquellos terrenos el famoso Castilla. Habíase verificado un secuestro y puesto á buen recaud una mujer hermana de uno de los de la cuadrilla, que habia servido de intermediaria entre los secuestradores y la familia del secuestrado. Habíasele nombrado defensor de oficio. Una noche el abogado defensor recibió la visita de un viajero que habia obsequiado momentos antes con gran esplendidez á todos los concurrentes á un café. Entre el azogado y el viajero se estableció el siguiente diálogo:

—Yo soy Fulano (aquí un mote) hermano de la mujer á quien usted defiende. ¿Qué hay que hacer para que salga en bien?

El abogado, sorprendido con tal pregunta y tal visitante le contestó:

—Pues habia que probar la coartada.

—Comprendo—dijo el bandido—eso quiere decir que es menester gente que declare que en esos días en que dicen que la vieron en tal sitio, no estuvo.

—Ni pudo estar—dijo el abogado.

—Eso: declarar que se habia muerto.

—No tanto.

—Bueno; que estuvo á dos dedos de morirse.

A la paz de Dios.

Y el hombre se marchó.

Al poco tiempo resultaba justificado por multitud de testigos que la proceada, en aquellos días, habia tenido un alumbramiento difícilísimo habia sido operada por el médico, auxiliada y sacramentada por el cura, y que, por consecuencia, estuvo dos meses sin salir de la cama.

Parécenos que todo esto es más difícil que la falsa identificacion de un cadáver, sobre todo cuando han pasado muchos días sobre él.

En el caso arriba relatado, fué lo mas curioso

que pasados muchos años, se supo que el secuestro no se habia efectuado por Castilla ni su banda, sino por un famoso malhechor que fué jefe de la guardia rural en una de las poblaciones mas importantes de la provincia de Málaga. Por supuesto que esto se supo despues de muerto el famoso malhechor.—"El Globo."

APUNTES LOCALES Y REGIONALES.

Se encuentra enfermo de gravedad, hasta el punto de que se teme por su vida, el Sr. don Cirilo Amorós, diputado por Játiva y subsecretario que fué del ministerio de Gracia y Justicia.

Los gobernadores de Valencia y Castellon telegrafian negando que exista por aquellas provincias la partida de ladrones que han hablado los periódicos de Valencia.

La comision de Reformas sociales está estudiando las bases de una ley que el ministro de la Gobernacion presentará á las Cortes, reglamentando el trabajo de los niños.

De "El Mercantil Valenciano": "Ayer se intentó robar la caja donde existen los fondos provinciales, en donde se guardan tambien los especiales de puerto.

Si los ladrones no consiguieron su propósito, seria sin duda, porque les faltó tiempo para poder abrir la gruesa puerta que cierra el despacho donde existe la caja.

Para llegar á este sitio penetraron primeramente en el almacén de tabacos, situado en la planta baja de las oficinas de la Diputacion provincial, abriendo la puerta que está en el patio de la entrada por la calle del Temple y despues otra que da tambien á esta calle, para lo cual tuvieron que arrancar los dos grandes candados que las resguardan.

Una vez dentro del citado almacén fueron amontonando cajas de tabaco en forma de escalera hasta tocar el techo, donde abrieron un gran boquete, por el cual penetraron los ladrones en el despacho donde se halla la pagaduría. Pero como la caja no se encuentra en este departamento, sino en el inmediato, era preciso abrir la gruesa puerta que lo cierra, y aquí es donde se estrellaron los esfuerzos de los ladrones, que no consiguieron en abrirla, abandonaron el campo, dejando en él las herramientas siguientes: dos palanquetas de regulares dimensiones, dos barrinas, una grande y otra pequeña y un tador de pared, de cuyos efectos se incautó el juzgado de guardia, que lo era ayer el del Mercado.

¿Cuándo y cómo se descubrió este conato de robo? A las siete y media de la noche, al regresar á su casa el ordenanza de la tesorería José Martí con su esposa, observó que una de las puertas del almacén se encontraba abierta, y como esto le llamase la atención, penetró en él y llamó al encargado del mismo, y como nadie le contestaba, entró en sospechas de que algo grave ocurría, y al efecto dió cuenta al cabo de la fuerza que dá la guardia en el Temple, avisando enseguida al delegado de Hacienda, al gobernador de la provincia, al jefe de intervencion, al administrador de contribuciones y seguidamente al referido juzgado.

A las dos y media de la madrugada dejamos á ésta en las oficinas de la caja instruyendo las correspondientes diligencias en presencia del presidente de la Diputacion, Sr. Sapiña, y del depositario D. Francisco Boix.

El delegado de Hacienda retirábase á dicha hora, habiendo antes comunicado lo sucedido por telégrafo al ministro de Hacienda y director general.

El gobernador, por su parte, lo ha comunicado tambien al ministro de la Gobernacion.

Los ladrones en su huida, ya que no pudieron llevarse los fondos de la caja provincial,

tengo ya mi pasaporte; procurad salvaros.

Y cayendo á la larga se atacó de agua salada. Tal escena me hubiera sobresaltado en cualquiera otra circunstancia; pero entonces me afectó muy poco. Agarrados todos á los flancos de la piragua casi deshecha, aguardábamos que la ballena diera la sangre, para que nos socorriesen; pero váiamos con dolor que se alejaban y nos quedábamos abandonados en medio de las olas. La noche empezó á cubrir con su negro manto la agitada planicie; una pérfida corriente nos llevaba á la deriva, y nuestra embarcacion desaparecia en el horizonte. ¿Qué iba á ser de nosotros? El oficial, marino envejecido entre las olas, se puso en oracion.... Apenas habia comenzado el Padre Nuestro, cuando viendo venir hacia nosotros una de las piraguas que habian seguido á la ballena, lo interrumpió para interrogar con voz fuerte:

—¿Ha dado la sangre?

—¡Sí! respondieron.

—¡Charivarí! ¡charivarí!..

Diez minutos despues remolcábamos la ballena que nos dió noventa y cinco barriles de aceite.

Continuamos pescando á lo largo de

abrieron un cajon de pinos ares, del que trajeron tres paquetes, únicos objetos que robaron. Más vale así."

Parece que el negocio de vinos empieza á recobrar alguna animacion ó está en vísperas de ello.

Decimos esto porque sabemos que estos días han recorrido algunos compradores las masias de este término municipal, habiendo adquirido cantidades de líquido de alguna consideracion en la partida rural de Polop, al precio de 11 reales cántaro, que si bien no es lo que muchos vinicultores esperaban es bastante para dejarles satisfechos.

Ya han llegado á Valencia tres de los presos por la falsificacion de Billetes del Bruco de España. Los 15 restantes están en la cárcel de Játiva, á pesar de haber sido reclamados con urgencia diferentes veces á fin de continuar el proceso.

Escribe de Yecla que las últimas ventas de vinos efectuadas en aquella poblacion, han sido á 13 reales y medio arroba.

De Villena participan que las calidades regulares, podrian obtenerse á 16 reales.

Segun noticias, la Compañía del ferro carril económico de Villena Alcoy Yecla ha llegado á un acuerdo con sus acreedores, estándose orillando en la actualidad y habiendo ya orilladas algunas de las dificultades de mayor importancia que se oponian á la conclusion de una empresa que antes accidentes y entorpecimientos ha sufrido desde que fué cometida.

Hora es ya de que se saiga á un extremo en asunto de tanta importancia y de tanto interés para estos pueblos.

ESPECIAS SUPERIORES, sin adulteracion y garantizadas. Tienda de Santa Lucia.

Es alarmante y deplorable la crisis industrial y mercantil porque actualmente atraviesa nuestra poblacion, hasta el punto de que hace muchos años no se habia visto una paralización de negocios tan considerable.

Muchas de las fábricas que habian trabajado siempre sin interrupcion, han tenido que reducir los días y hasta las horas de trabajo y alguna han parado totalmente. Con tal motivo la situacion de las clases obreras es aflictiva en grado sumo y se acentua la emigracion de trabajadores que van á buscar, tal vez inútilmente, en otra parte los medios de ganarse la vida que aqui no encuentran.

De prolongarse mucho tan precaria situacion, no es difícil augurar la ruina de nuestra ciudad que no cuenta con mas base de riqueza que la de la industria y el comercio.

¡Dios quiera que cesen tanto mal estar y tanta miseria!

Continua el tiempo relativamente benigno, aunque con tendencias á vario.

Por las noches se acentua el frió.

CORRESPONDENCIA DE CETTE.

Cette 10 de Enero de 1887.

Muy Señor mio: Ningun motivo importante hasta el presente se ha notado en esta plaza, de renacer las transacciones. Son estas aun, tan escasas, que en nada ha cambiado la situacion de las anteriores semanas. Confiamos, no obstante que poco durará este estado de cosas, una vez que la época de fiestas tocó á su término.

Continua tan generalizada la opinion de que los precios acentuarán mas la baja cuando empiecen nuevamente los arribos de esa provincia en mas importancia, que seria absurdo pensar por hoy, lo contrario. Répletos aun estos almacenes de esos caldos y continuando escasas las

la costa de Chile, hasta los confines del alto Perú; despues de harponear y encerrar en cala cinco ballenas, fuimos á fondear á la rada de Coquimbo.

XXI.

COQUIMBO Y TALCAHUANA.

Coquimbo está situado á los veinte y nueve ó treinta grados de latitud meridional, y á los setenta y cuatro de longitud occidental. Toda la costa que baña su bahia es estremadamente árida. Sin embargo, al Nor Oeste de la Serene, ciudad capital no lejane del mar, se ve una colina frondosa que domina del Oeste al Este. Por todo lo demas de sus campos solo se divisan unas rocas rojizas, entre las cuales no hay ninguna vegetacion; detrás de estas rocas, y al pie de la cadena de las Cordilleras, cuyas crestas están en todo tiempo cubiertas de nieve, hay un fértil valle, regado por muchos arroyuelos, donde pacen grandes potradas y algunas boyadas, que, con las minas de cobre y plata, constituyen el solo ramo de riqueza del país.

derrita mejor. Los oficiales se encargan de la confeccion del aceite y cuidan de las calderas, mientras que los harponeros alimentan el fuego con los chicharones que sacan de ellas goteando aceite: no se emplea otro combustible. Luego que el aceite está confeccionado, se separan las barbas de las quijadas, se raspan, se empaquetan, y se bajan al entrepuente; despues se hace la limpieza del buque.

Tal es, lector, la pesca de la ballena en su mas simple expresion.

Mientras derretiamos la segunda ballena que cogimos, como la primera, á las inmediaciones de la Mocha, dos mas aparecieron no lejos de la embarcacion, la una muy grande y la otra muy pequeña, madre é hija: Para apoderarse de la madre bastaba con pescar á la hija. Una ballena no abandona jamas su progenitura: antes seguiria al buque hasta el puerto. Asi, pues, las tres piraguas que se echaron al mar corrieron veloces hacia el ballenato. Cuando la madre nos apercebí, coloqué á su hijo bajo una de sus nadaderas, y principió á girar por la inmensa y líquida esplanada con la precipitacion que le permitia la otra: asi es que no tarda-

mos en alcanzarla: su preciosa carga; del tamaño de dos elefantes, le quitaba mucha parte de su velocidad. El primero harpon hendia el aire para caer sobre el ballenato, cuando la ballena lo cambiaba, con admirable destreza de una á otra nadadera, y el arma cayó sobre el costado de la madre, que zambulló con su cría debajo de la nadadera; Apareció bien pronto muy fatigada, no paralelamente á las piraguas, sino atravesada. El remolino no habia engañado; la piragua donde yo iba se hallaba en gran peligro; el oficial que la mandaba, hombre de resolucion, hizo un esfuerzo para tirarnos del peligro; pero va era tarde: aquel formidable monstruo levantó verticalmente la cola y descargó un tremendo latigazo sobre la proa de nuestra débil barquilla, que la mandó con sus remos y con su tripulacion cincuenta pasos atrás. Entonces nuestros camaradas, á quienes arrastraba tras si la ballena, pudieron vernos revolotear en el aire como una bandada de marcielagos. Uno de nuestros compañeros, llamado kerlaseso, cayó sobre la quilla de la piragua, y se tronzó por los riñones.

—¡Adios, camaradas, nos dijo, yo

operaciones, han de aumentar naturalmente las existencias, en gran manera, á medida que se vayan sucediendo los arribos.

Empieza á notarse menos demanda de vinos de Mallorca, que han sido las clases hasta aquí más solicitadas.

El único pequeño movimiento para los de esa provincia, ha sido y es en cosas extras ofrecidas á precios que guardan poca relación, con los que ahí se cotizan, según las noticias recientemente recibidas de esos exportadores.

Los periódicos de aquí, participan también de la opinión de que han de descender los límites actuales.

Efecto de lo escaso de las operaciones, continúan rigiendo los mismos precios; aunque no minúsculos, porque los tenedores se niegan á aceptar las ruinosas ofertas que les hacen los compradores de esta plaza y de las inmediaciones.

De V. affmo. S. S. Q. S. M. B.
El Corresponsal.
(De "La Correspondencia Vinícola.")

Correo general

Paris 15.—Ayer en Brest, reventó la caldera de un torpedero francés, mientras éste estaba haciendo ejercicios, resultando varios muertos y heridos.

Paris 15.—Algunos periódicos franceses se empeñan en demostrar que la votación de ayer en el Parlamento alemán no tiene el carácter alarmante que se le ha pretendido dar.

Las dificultades que se presentan al gobierno respecto del presupuesto del ministerio del Interior se han zanjado.

La izquierda radical votará los gastos secretos, y la extrema izquierda no pondrá obstáculo á la aprobación de los mismos.

Dícese que han mediado promesas en este asunto. Los radicales confían obtener, en cambio de su complacencia, que se hará algo en favor del proyecto relativo á la separación de la Iglesia y del Estado.

Se duda, no obstante, que el gobierno aborde de frente tan trascendental asunto, pues en este caso sería derrotado por una coalición de la derecha y los disidentes republicanos.

Los radicales, convencidos de esto, se contentan con que el gobierno adopte algunas medidas preliminares á la separación de la Iglesia y del Estado, las cuales fueron ya ofrecidas por el gabinete anterior.

Paris 15.—Se asegura que en una larga entrevista que celebró ayer con el papa el arzobispo de París, éste dió á Su Santidad informes muy positivos sobre la situación de la Iglesia en Francia.

El anarquista francés Duval fué el día 12 condenado á muerte, como se proveía. Al hacer un personal defensa hubo que espulsarle de la audiencia, por sus insultos á la ley, á los jueces y á los jurados. Al retirarse prorumpió en vivas á las anarquías, contestadas por algunos de sus amigos, mezclados con el público, y que fueron presos en el acto. El no reconocer justicia social, no ha impedido á Duval apelar de su sentencia.

Viajeros llegados á Málaga recientemente aseguran que en la Sierra Tejeda, donde empezaron los terremotos en 1884, se siente de agudos días á esta parte un gran ruido subterráneo,álogo al que se experimentó durante aquellas oscilaciones terrestres.

Algunas personas han creído notar, al pararse el ruido, el escape de vapor por las grietas de la quebrantada Sierra, que algunos días parece envuelta en niebla.

De los tres proyectos presentados referentes á la instalación de una red telegráfica y telefónica en la provincia de Madrid, ha sido aceptado por la dirección del ramo el proyecto del diputado provincial Sr. Sanz Parra, que consiste en instalaciones telegráficas en las cabezas de paradas, y estaciones telefónicas en las localidades que sean cabeza de sección electoral.

Nuestro colega "La Epoca," ha publicado un notable artículo del célebre escritor alemán Faslerath, que se titula "Un catedrático español en la universidad Rhiniana," en el cual se refieren las solemnes fiestas celebradas en Bonn motivo de la creación del monumento elevado en honor de Federico Diez, fundador de la filología neolatina, y se cuenta muy particularmente la principal que en ellas correspondió á nuestra patria en la persona del reputado catedrático de la universidad central Sr. Sanchez Moguel, cuyo discurso pronunciado en la Asamblea general de profesores y estudiantes, como dice el mismo Faslerath, fué "un verdadero triunfo."

A esto hay que añadir que el profesor de Matemática no solo fué extraordinariamente aplaudido y llamado, sino que mereció que en las fiestas se le diera el primer puesto de honor á derecha del rector de la universidad y que se le eligiera presidente del comité de festejos que se celebró de despedida, el cual estuvo con los alegres ecos de canciones españolas y acabó con entusiasmos vivos á España y nuestro distinguido compatriota.

Después de haber logrado mayores honras de consideración ni puesto más alto el nombre de su patria en las universidades extranjeras.

El matrimonio de Juzcar (Málaga) tenía en

su casa un cerdo cebándolo. La mujer salió un momento á casa de una vecina inmediata, dejando á una niña de corta edad en la cuna. Poco después otra vecina sintió ruido en la casa; empujó la puerta que se hallaba entornada, y presenció doloroso y repugnante espectáculo, el cerdo se había comido casi toda la cabeza de la niña.

NOTAS POLITICAS

Madrid 17 Enero.

La reunion de la mayoría del Senado, que anoche se verificó en la Presidencia del Consejo de Ministros con igual solemnidad que la anterior de Diputados adictos al Gobierno, ha sido el complemento del acto obligatorio para el gobierno de exponer su programa político antes de comenzar un periodo legislativo.

El discurso del señor Sagasta ha sido una verdadera reproducción del que pronunció ante la mayoría del Congreso y que tan favorable impresión ha causado en la opinión pública.

Solamente algunos detalles que sirven para interpretar mejor sus nobles palabras del sábado, pueden registrar en la notable oración de anoche.

Ha recordado los compromisos del partido liberal desde que éste ensanchó sus horizontes, y de qué modo está dispuesto á realizar todas sus reformas para que conste que no es la agrupación liberal una fuerza política que quiere el poder por el poder tan solo.

Ha expresado la más íntima forma de realizar una campaña enérgica en pro de los intereses de los pueblos, y que consiste en no dilatar las disusiones de leyes útiles con debates políticos, porque si bien la libertad es una de las conquistas más preciadas de las naciones modernas, no debe olvidarse que de nada sirve la libertad sin el bienestar que el país necesita.

Las elocuentes y discretísimas frases del jefe del Gobierno, merecieron unánime aprobación de los respetables Senadores que llenaban el salón.

Así mismo consiguieron muestras de asentimiento las palabras que después pronunció el Marqués de la Habana, como presidente de la alta Cámara, y en las cuales manifestó que la mayoría del Senado estaba dispuesta á prestar toda su más eficaz cooperación al pensamiento reformista del gobierno, que es el pensamiento del partido liberal, si quiera porque está demostrado en la época presente, que el partido liberal es el que más ampliamente puede llenar los fines de la sociedad española y el que mejor puede afianzar las instituciones monárquicas.

Entre presentes y representados se hallaban anoche en los salones de la Presidencia 127 Senadores dispuestos á apoyar al gobierno, y esta fuerza política, con la que representan 254 Diputados, demuestra de qué modo dentro del Parlamento es expedita y desahogada la marcha de los proyectos reformistas de la política liberal.

No obstante todo lo que fundan nuestros adversarios en discrepancias y abstenciones de individuos de la mayoría parlamentaria, es lo cierto que por el aspecto muy poco pueden temerse en calidad de dificultades ó de perturbaciones para el periodo legislativo que hoy tiene principio.

Solamente han faltado los señores Salamanca, Saavedra, Válgoma, Maluquer, Ulloa, Camacho y Beranger, y de estos el señor Beranger se hizo representar por el señor Ruiz Gomez, y los señores Camacho y Maluquer tienen muy definida su actitud, que no es de disidencia.

Y de los Diputados que se citan porque no asistieron á la reunion anterior unos se les supone en actitud equivocada, y otros no son de los que pueden con su desprendimiento ocasionar un gran perjuicio al partido.

Continúan las conferencias y cabildos de los Sres. Lopez Dominguez y Romero Robledo, para ultimar las bases de un programa político.

Y estos trabajos, y la reunion que ayer se verificó en el que fué círculo conservador disidente, eran anoche uno de los principales motivos de comentarios en las reuniones de hombres públicos.

La junta terminó á las siete y no hubo en ella más discurso que el del Sr. Romero Robledo, cuya síntesis es la siguiente:

Me separé de los conservadores para no volver, y así que me sigan que no piensen en retrocesos.

Vamos á ser liberales, muy liberales; reformistas, muy reformistas; porque he aceptado el programa político íntegro del General Lopez Dominguez á cambio de ciertas compensaciones en los asuntos económicos y administrativos.

No hago caso de los calificativos que por mí me dan ni me importan las censuras que

á mi actitud se dirigen. Me sobran medios para analizar la de todos los hombres políticos y demostrar que soy de los más con cuentaes.

En cuanto á cierta frase de un hombre político, cuyo paso por el poder ha costado ríos de sangre... (aquí una fuerte diatriba contra el Sr. Castelar que no queremos hacer constar por lo exagerada é injusta, y un reto para sostenerlo en el Parlamento).

Desde hoy, vosotros y yo estamos bajo la jefatura del General Lopez Dominguez, y como hasta aquí, desde ahora en adelante, seremos todos monárquicos y dinásticos con igual fe y con el propio entusiasmo.

La fórmula en que se consigna el programa del partido que vamos á constituir, verá la luz pública en una circular que al efecto se dirigirá en breve á todos nuestros amigos políticos.

El Sr. Romero Robledo terminó con un viva á la Monarquía, que fué contestado por todos los concurrentes; después de aplaudir mucho al que hasta hoy ha sido su jefe indiscutible.

Terminado el discurso, el Sr. Botella leyó un artículo que había escrito, y que hoy publicará "El Diario Español", justificando la evolución que han hecho los amigos del señor Romero Robledo.

Después de esto también se comentan como merecen las gestiones infructuosas del Sr. Romero Robledo para conquistar la respetable personalidad del Sr. Camacho y la no menos importante adhesión del Sr. Beranger.

Este prurito de procurar disidencias en el partido liberal será muy adecuado al carácter y á los procedimientos del Sr. Romero Robledo; pero deja mucho que desear dentro de la moralidad política.

Por lo pronto, según "El Día", parece que una de las bases de la futura fórmula será la separación absoluta entre la política y la Administración, idea constantemente defendida por el ex-Ministro de Hacienda, y de la cual piensan romeristas é izquierdistas hacer un cebo para atraerse á dicho señor.

La separación de la política de la Administración sería cosa grave sino fuese irrisoria como las ofertas del señor Romero Robledo.

ULTIMA HORA

Alcance postal-telegráfico

Madrid 17 4 tar e.

Congreso.—Han tomado parte en la votación de presidente 166 diputados, habiendo resultado elegido don Cristino Martos por 152 votos.

Madrid 17 4'45 tarde.

Están conferenciando los señores Lopez Dominguez y Romero Robledo.

Ha conferenciado el señor Sales con los señores Martos y Capdepon, á fin de ponerse de acuerdo é inclinar el ánimo del ministro de la Gobernación en favor del primero, para que cuente su candidatura con el apoyo oficial por el distrito de Liria.

El señor Sarthou será nombrado gobernador civil de Badajoz.

Londres.—El "Morning Post", hablando del acuerdo entre Rusia y Alemania, niega que sea este completo, como aseguró Bismarck en el Parlamento alemán.

Madrid 17 4'45 tarde.

Congreso.—Para vicepresidentes han sido elegidos los señores Ruiz Capdepon, por 140 votos; Maura por 128; Canalejas, por 108, y el general Reina por 51.

En estas votaciones se han abstenido los republicanos progresistas, los izquierdistas y los romeristas.

Los amigos del señor Becerra y los posibilistas han votado con el gobierno.

Madrid 17, á las 5'45 tarde.

Congreso. Prosiguiendo la elección de la mesa, son reelegidos los secretarios de la anterior legislatura.

El Sr. Martos ocupa el sitio de la presidencia y pronuncia el discurso de gracias, diciendole que espere y concurso de todos.

Ha sido objeto de muchos comentarios la brevedad y circunspección de este discurso.

El presidente del Consejo de ministros reproduce varios proyectos de ley que quedaron pendientes en la anterior legislatura.

Madrid 17, á las 8'35 noche.

Senado. El señor marqués de la Habana ocupa la presidencia y pronuncia el discurso de gracias. Dice que la actual legislatura será de ferate que la anterior, puesto que la muerte de D. Alfonso XII produjo un movimiento político que requería amplias explicaciones en el Parlamento. Ahora, debatidos ya aquellos asuntos, las Cortes deben ocuparse tranquilamente de los proyectos de ley que se les presentarán, puesto que la normalidad del nuevo reinado lo permite ya.

Madrid 17, á las diez noche.
"El Progreso," di e ha obtenido, para la presidencia del Congreso, la votación que merece el diputado que ha sido elegido en el último lugar por la circunscripción de Valencia, gracias á que se le votó el pucheró, y á los votos que le cedieron electores que pasan por republicanos.

Una comisión del círculo romerista, presidida por el Sr. Bosch y Fastigueras, ha visitado al general Lopez Dominguez, manifestándole que le reconoce como jefe.

El Sr. Montilla promoverá en el Congreso el debate sobre la fuga de los sargentos.

Madrid 17, á las 11.15 noche

Ha sido nombrado registrador de la propiedad del distrito de San Mateo el Sr. Mazquiarán, juez de Segovia.

El Sr. Escobar se encuentra mejor de la dolencia que le aqueja, pero sigue aun la gravedad.

La sala ha dispuesto que se proceda á practicar la información ampliísima sobre la locura del duque de Goleote.

Ultimos precios,

TELEGRAFO.

(POR

4 por 100 interior	64
4 por 100 exterior	65'00
4 por 100 fin de mes	64'90
4 por 100 amortizable	78'70
3 por 100 Cuba y 1 amortización	92'00
Anualidades	34'50
Billetes hipot de Cuba	95'45
Carpetas provisionales de billetes hipotecarios de Cuba	90'70
Banco de España	374'00
Cambios sobre Paris	4'97
Id. sobre Londres 90 día	47'3

BUENA OCASION

Se vende una asta bandera y una bandera nacional, ambos objetos nuevos, apropiados para cuartel de Guardia civil ó Casa de la Villa de algun pueblo, ó cualquier otro edificio público. Informarán en la Administración de este periódico.

En la calle de la Cordeta número 27 hay por alquilar dos locales muy capaces para almacén, taller ó Fábrica. El que necesite alguno puede dirigirse á Ramon Climent. Cada local tiene fuente y escusado.

GIMNASIO

Se vende una magnífica escuela oblicua, una gran bola de madera y otros aparatos, muy convenientes para un colegio. Informes de palabra ó por correo en la Administración de EL SERPIS.

LIMPIA BOTAS

El cojo Noguera tiene el honor de participar á sus numerosos parroquianos, el haber trasladado su domicilio de la plaza S. Agustín, á la calle San Nicolás 46, entrada á la Fonda de Rigal. Admite abonos por 6 rs. al mes.

Depósito de cemento

PORTLAND INCLÉS Y MINIO DE HIERRO. Dirigirse á los Sres. Martínez y Co. Calle de Bilbao número 6. ALICANTE.

MIGUEL MOLTÓ

Calle San Blas núm 16. ALCOY.

Encargado de la venta del cok del gas de esta plaza á domicilio ó como convenga a comprador.

Unico representante de la casa del Sr. D. A. Esquembre Alonso de Alicante, para los carbones Cardiff, hierro, acero, cobre, estaño, pinturas inglesas en polvo, cok fundición y maderas para carpintería, ebanistería y envidados á precios muy ventajosos.

Plazos los que se quieran con arreglo la solidez del comprador.

GUIA GENERAL

de las provincias de Alicante y Murcia, y Crónica Indicador de Alcoy, para el año de 1887. Unico depósito de venta en Alcoy, Establecimiento de

MANUEL MOLTÓ

Escuela, 4.

PASTA PECTORAL

DEL DOCTOR ANDREU DE BARCELONA

Remedio seguro para todos los que padecen de Tos, Catarrros, roncancos, etc., por roncancos que sean. Facilitando siempre la expectoración.

Este remedio es tan positivo que no hay un caso siquiera que no haya producido felices resultados. A las primeras tomas de esta pasta el enfermo siente un gran alivio que le sorprende y anima. Paralelamente a la eficacia de esta pasta, hasta decir que muchos facultativos de España, cuyos nombres están autorizados por el Estado, han curado la Tos con esta Pasta pectoral, después de haber recurrido a todas las fórmulas más conocidas. Por cuya razón la prescriben constantemente a sus enfermos, de los cuales recibimos cada día muestras de verdadera gratitud y aprecio.

MILLARES DE CASAS

que se venden diariamente en un número de pediduras que nos demuestra de toda España el extranjerismo, y también una prueba incontrovertible de la verdad de un medicamento que es el único seguro y positivo para los efectos a que se le destina.

ALIVIO Y CURACION DEL ASMA

CON LOS CIGARRILLOS BALSAMICOS Y LOS PAPELES AZOADOS

Remedio pronto y seguro que penetra directamente en forma de humo dentro del aparato respiratorio.

Fumando un solo cigarrillo, aun en los ataques más fuertes de asma, se siente al instante un gran alivio. La expectoración se facilita mucho más fácilmente. La tos se alivia, el pecho late con más regularidad y el enfermo respira luego libremente.

Estos cigarrillos llevan una boquilla tan cómoda que no ensucia los dedos y se aspira al momento de la necesidad, pudiendo fumarlos las señoras y demás personas que no tienen costumbre de fumar.

Los ataques de asma se curan al instante fumando un solo cigarrillo de los PAPELES AZOADOS, cuando uno dentro de la habitación, de modo que el enfermo que se ve privado de descansar se encuentra en un agradable ambiente, y se alivia en el más agradable y seguro.

DEPOSITO CENTRAL de estos medicamentos: Farmacia de su autor en Barcelona, y se hallarán también de venta en las principales farmacias de todas las provincias de España y América, así como en Inglaterra, Irlanda y Portugal.

LA PREVISION

Sociedad de Seguros sobre la vida a prima fija

Constituida en Barcelona el 20 de Septiembre de 1881.

Capital social 5.000.000 de pesetas imbuibles.

Esta Sociedad, la primera de esta índole establecida en España, ha pagado durante el pasado año 1885, por los sinistros ocurridos, la mayor parte a consecuencia de la epidemia cólica de la importante suma de 200.000 pesetas en toda la península y además el seguro del que fue Rey de España D. Alfonso XIII, importante la cantidad de 550.000 y sean 2.200.000 reales de vellón.

Representante en Alcoy, D. Antonio Cabrera.

COCA DEL PERU DE JOSE CANO

El más higiénico y superior de los licores

Este licor, por el modo especial como se prepara, reúne las propiedades del cocimiento, del extracto y de la tintura de coca, ventajándose por lo grato que es al paladar y por lo admirablemente que lo soportan los estómagos más débiles.

Se recomienda su uso a los individuos que sufran debilidad digestiva, dispepsia, (digestión difícil), gastralgia (dolor de estómago).

Lo aconsejamos muy especialmente en los estados de debilidad consecutivos a pérdidas sanguíneas y al tifus, en la anemia, escorbuto, histerismo, hipocondría, y en las afecciones mentales de carácter depresivo; en una palabra para todas las enfermedades en que se halle indicada la administración del hierro, la quinina y sus preparados; pues les aventaja en sus efectos, por lo bien que se tolera este licor, aun en los individuos muy debilitados.

Referencias de la Coca.

Son dignas de ser conocidas, porque en su gran mayoría están inspiradas por la experimentación directa o por la observación de mascar las hojas antes de dedicarse a su trabajo, durante un viaje penoso y en otras variadas circunstancias.

El Dr. D. Tomás Moreno, que con frecuencia ha hecho el mismo uso de la coca, refiere haber sentido una fuerte excitación física e intelectual, que le ha sido muy útil siempre que ha tenido que dedicarse a prolongados trabajos durante la noche.

El profesor Montegazz, después de haber tomado altas dosis de coca, dice que bajo su influencia ha podido estar 48 horas sin tomar alimento alguno y sin sentir, no obstante, la menor debilidad.

La "Gaceta de los Hospitales", de Valencia, núm. 40 dice: «En las enfermerías del Hospital de esta ciudad estamos ensayando el licor de coca del Perú que ha preparado el molesto industrial D. José Cano. La elaboración esmerada y las condiciones eutépticas de este licor, lo están mostrando, hasta ahora, los buenos efectos que se han obtenido de su administración en los casos de indicación de aquella sustancia medicinal.»

Fábrica de licores y arisados

DESTILACION ESPECIAL.—CLAS. S. EXTRAS

F. PALUCIE, Valencia.

Representante y Depositario en Alcoy

Pedro Sanchez

SAN CRISTOBAL

Quina y Serravallo

El mejor reconstituyente que se conoce

Se hacen en clases de frías y calientes

Tipografía con plomo y tipos

Se hacen en clases de frías y calientes

Tipografía con plomo y tipos

LA PREVISION

Sociedad de Seguros sobre la vida a prima fija

Constituida en Barcelona el 20 de Septiembre de 1881.

Capital social 5.000.000 de pesetas imbuibles.

Esta Sociedad, la primera de esta índole establecida en España, ha pagado durante el pasado año 1885, por los sinistros ocurridos, la mayor parte a consecuencia de la epidemia cólica de la importante suma de 200.000 pesetas en toda la península y además el seguro del que fue Rey de España D. Alfonso XIII, importante la cantidad de 550.000 y sean 2.200.000 reales de vellón.

Representante en Alcoy, D. Antonio Cabrera.

COCA DEL PERU DE JOSE CANO

El más higiénico y superior de los licores

Este licor, por el modo especial como se prepara, reúne las propiedades del cocimiento, del extracto y de la tintura de coca, ventajándose por lo grato que es al paladar y por lo admirablemente que lo soportan los estómagos más débiles.

Se recomienda su uso a los individuos que sufran debilidad digestiva, dispepsia, (digestión difícil), gastralgia (dolor de estómago).

Lo aconsejamos muy especialmente en los estados de debilidad consecutivos a pérdidas sanguíneas y al tifus, en la anemia, escorbuto, histerismo, hipocondría, y en las afecciones mentales de carácter depresivo; en una palabra para todas las enfermedades en que se halle indicada la administración del hierro, la quinina y sus preparados; pues les aventaja en sus efectos, por lo bien que se tolera este licor, aun en los individuos muy debilitados.

Referencias de la Coca.

Son dignas de ser conocidas, porque en su gran mayoría están inspiradas por la experimentación directa o por la observación de mascar las hojas antes de dedicarse a su trabajo, durante un viaje penoso y en otras variadas circunstancias.

El Dr. D. Tomás Moreno, que con frecuencia ha hecho el mismo uso de la coca, refiere haber sentido una fuerte excitación física e intelectual, que le ha sido muy útil siempre que ha tenido que dedicarse a prolongados trabajos durante la noche.

El profesor Montegazz, después de haber tomado altas dosis de coca, dice que bajo su influencia ha podido estar 48 horas sin tomar alimento alguno y sin sentir, no obstante, la menor debilidad.

La "Gaceta de los Hospitales", de Valencia, núm. 40 dice: «En las enfermerías del Hospital de esta ciudad estamos ensayando el licor de coca del Perú que ha preparado el molesto industrial D. José Cano. La elaboración esmerada y las condiciones eutépticas de este licor, lo están mostrando, hasta ahora, los buenos efectos que se han obtenido de su administración en los casos de indicación de aquella sustancia medicinal.»

Fábrica de licores y arisados

DESTILACION ESPECIAL.—CLAS. S. EXTRAS

F. PALUCIE, Valencia.

Representante y Depositario en Alcoy

Pedro Sanchez

SAN CRISTOBAL

PASTILLAS NIELK

ENFERMEDADES DE LA BOCA

DE CLORATO DE POTASA COMPRIMIDAS

EFICACES CONTRA LAS ENFERMEDADES DE LA BOCA

Las PASTILLAS NIELK, preparadas por el Sr. Dr. Formiguer, son un remedio seguro y eficaz para curar las enfermedades de la boca, como la angina, la flegma, la estomatitis, etc.

Se venden en todas las farmacias.

Para evitar imitaciones, leer el nombre de la Sociedad Farmacéutica Española, impreso en tinta roja en cada caja.

Depósito Central en Barcelona, Calle de San Mateo, núm. 22.

LA TOS

El mejor reconstituyente que se conoce

Se hacen en clases de frías y calientes

Tipografía con plomo y tipos

Se hacen en clases de frías y calientes

Tipografía con plomo y tipos

PASTA PECTORAL

DEL DOCTOR ANDREU DE BARCELONA

Remedio seguro contra toda la Tos, Catarrros, roncancos, etc., por roncancos que sean. Facilitando siempre la expectoración.

LA TOS

El mejor reconstituyente que se conoce

Se hacen en clases de frías y calientes

Tipografía con plomo y tipos

Se hacen en clases de frías y calientes

Tipografía con plomo y tipos

ASMA

CON LOS CIGARRILLOS BALSAMICOS Y LOS PAPELES AZOADOS

Remedio pronto y seguro que penetra directamente en forma de humo dentro del aparato respiratorio.

LA TOS

El mejor reconstituyente que se conoce

Se hacen en clases de frías y calientes

Tipografía con plomo y tipos

Se hacen en clases de frías y calientes

Tipografía con plomo y tipos